

Fuertes enfrentamientos entre el Sexto Frente de las Farc y la fuerza pública, se registran desde la madrugada de este jueves, en el municipio de Toribío, norte del Cauca.

Según las autoridades, los hostigamientos se presentan en el Cerro Berlín, lugar donde la guardia indígena del Cauca desalojó al Ejército, el pasado 17 de julio.

El comandante de la Fuerza de Tarea Apolo, el general Jorge Humberto Jeréz, dijo que la guerrilla utilizó a civiles y a niños como escudo para evitar que el Ejército continuara con los hostigamientos.

Igualmente, el personero municipal de Toribío, Juan Carlos Chamorro, informó en Caracol Radio que «en los combates iniciaron desde ayer miércoles durante todo el día, tanto así que una escuela ubicada en el sector quedó en medio del fuego cruzado, evitando que los niños pudieran salir. Afortunadamente, hacia las 5:00 de la tarde los niños lograron salir del centro educativo».

Hasta el momento, no se tienen reportes de militares, guerrilleros o civiles muertos y tampoco de heridos.

<http://www.vanguardia.com/actualidad/colombia/176209-nuevos-enfrentamientos-entre-farc-y-ejercito-en-toribio-cauca>